

*Remigio Romero y Cordero*

ABOGADO

Estudio: Leque 112, Teléfono C. 888

Domicilio: Rocafuerte 713, Teléfono C. 1394

Guayaquil, 12 de setiembre d de 1927.

Al Sr Dr. Dn.

Remigio Romero León.

Cuenca.

Papacito:

Cuanto me ha complacido saber los buenos que han resultado los funerales de mi pobre tío. Mi articulo en EL ECUATORIANO ha sido bien aceptado, sin duda por la sinceridad con que está escrito. No lo incluyo porque el recorte se me ha praspapelado; pero le mandaré en el correo próximo.

He escrito una composición bastante apreciable, la que he ofrecido al Municipio. Este me llamará a la Sesión solemne del día 9 de Octubre, donde haré la entrega de los versitos. Ese mismo día, y por la tarde, lo leeré ante la Columna de los Próceres, según los tenemos acordado con el presidente Dr. Fuentes Robles y con los concejales Leopoldo Izquieta Pérez y Marco Plaza Sotomayor... El tema de la composición es una defensa a Francisco de Orellana, el Fundador definitivo de Guayaquil, de la acusación de traidor a Gonzalo Rizarro, que le hace la historia, por cuanto, lejos de ir al descubrimiento del país de la Canela, primero recorrió el Amazonas, el río de Orellana que dicen las mismas viejas crónicas de Indias... Me parece que el tema es simpático; y, como está tratado desde el punto de vista absolutamente lírico, juzgo que será apreciado en su verdadero significado.

Cuanto le agradezco que se interese porque el "Municipio de Cuenca" me dé su representación. Como Córdova Toral es el Presidente - si no me equivoco - creo que él accederá a darme la representación en referencia. Así como llegué de Lima fue un telegrama del Dr. Córdova Toral el que me trajo el saludo cordialísimo de bienvenida que quiso darme. De modo que él me estima; y que hará lo que le plazca, pues supongo que él es todo el Concejo.

Cuanto a lo más íntimo, ninguna novedad. He visto a Carlos Ordóñez y a raco Cisneros, que me han hablado bien del estado de salud de Ud., por lo que estamos contentos los de casa. ¡Ojalá toda felicidad, siquiera esa relativa felicidad a que sí tenemos derecho los que no hemos hecho males en la vida.

Pendámonos con el afecto de siempre y crea que en su grupito de predilección cada uno de nosotros tres se esfuerza más en devolverle amor por amor, por aquello de que amor con amor se paga, ~~como~~ por inclinación natural.

¡Ojalá pronto me anuncie su salida, como los amigos nombrados arriba me han dicho, refiriéndose a conversaciones tenidas con Ud. Para tener el gusto inmenso de estrecharle.

No olvidaré que el día 14 es nuestro día...

Suyo, con toda el alma.

*Remigio*